

学校園だより

令和元年11月 1 日発行



かみよし

豊岡市立神美小学校・幼稚園

児童数146名 園児数9名 計155名

オープンスクールには多数の方に

ご来校いただきました！

10月17日（木）～19日（土）の3日間に、オープンスクールを開催しましたところ、のべ約260名の保護者の皆様や地域の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。

17日は、午前中にマラソン大会を開催しました。沿道で声援をいただいたお陰で、みんな完走することができ、自己ベストタイムで走ることができた児童がたくさんいたと聞いています。温かい声援を力にして普段以上のがんばりを出すことができたからだと思います。





19日は、平成16年の台風23号の教訓から、防災の大切さを学ぶ市の防災メモリアルデーを受け、避難訓練・防災学習・合同炊き出し訓練を実施しました。

避難訓練を行った後、豊岡地区の防災士さん14名のご指導で、各学年に分かれて防災学習を行いました。各学年の発達段階に合わせ、防災や災害発生時における様々な貴重な学習や体験を行い、子ども達も真剣に取り組んでいました。例えば、幼稚園では、「防災ダックゲーム」、4年生では、「ゴミ袋でポンチョづくり」、5年生では、「通学路や自宅周辺のハザードマップづくり」を行いました。その後、各地区ボランティアの皆様、PTAの皆様、神美地区コミュニティの方々によっていただいたサツマイモ入りの豚汁とおむすびを家族や地域の方々といっしょにおいしくいただきました。多くの方々のお力添えで、子ども達は防災について考えるよい機会を得ました。



《 オープンスクールについての感想（一部抜粋） 》

以前より、英語学習がプログラムに取り込まれていると聞いていてとても興味がありました。実際に英語遊びの授業を拝見し、子ども達の興味深さと楽しそうな姿に思わず笑みがこぼれました。手作りお店屋さんもとても手が込んでいてやっていて楽しかったです。

（幼稚園保護者）

発表会の時間は、みんなの創意工夫・団結力がとても素晴らしかったと思います。先生方ありがとうございます。自分達で作上げた達成感と見てもらおう！という気持ちが前面に出ていてきっと子ども達一人一人も楽しんでいるなと感じました。内容も姿勢も素敵でした。見られて良かったです。

（3年生保護者）

<今後の予定>

- 11月3日（日）文化の日
- 4日（月）振替休日
- 5日（火）学校朝会
- 7日（木）校外学習（1, 2年生） 環境体験学習（3年生）
- 10日（日）学年PTA活動（3年生）
- 11日（月）委員会活動
- 12日（火）豆腐づくり体験（3年生）
- 13日（水）卒業記念写真撮影
- 15日（金）豊岡市英語教育公開授業研究会（1～4・6年生給食後下校）
- 18日（月）クラブ活動
- 19日（火）感謝集会
- 20日（水）なかよし給食・なかよし球根植え
- 22日（金）PTA本部役員会・役員会
- 23日（土）勤労感謝の日
- 24日（日）学年PTA活動（4年生）
- 25日（月）クラブ活動
- 26日（火）中学校から乗り入れ授業（6年生）
- 27日（水）PTA広報教養部会